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Abstract (en)
The burner comprises a head attached to a gas inlet, consisting of a base (1) and a cap (2) with a partition (10) between them, forming a first
chamber (4) above it to let out the gas to provide the main flame (6), and a second chamber (11) with a peripheral outlet slit (13) for a pilot flame (8).
The partition has a central aperture with a dropped rim (17) which slides over the central part of the base and engages with an annular recess (18)
in it. The partition and/or base have a series of bosses (20) to ensure the correct size of the slit. The partition also has centering pins (21) for the
cap.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un brûleur à gaz perfectionné. Ce brûleur à gaz comprend une tête se composant essentiellement d'une embase
(1), d'un chapeau (2), et d'une entretoise (10) interposée entre l'embase (1) et le chapeau (2) pour définir avec ce dernier une première chambre
(4) produisant une flamme principale (6), et pour définir avec l'embase (1) une deuxième chambre (11) de répartition du gaz communiquant avec
la première chambre (4), l'entretoise (10) étant montée sur l'embase (1) de façon à créer une fente périphérique (13) permettant l'échappement du
gaz de la deuxième chambre (11) et le développement contrôlé d'une flamme pilote (8) sous la flamme principale (6). Ce brûleur trouve notamment
application dans les tables de cuisson et les cuisinières. <IMAGE>
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